





Paris, le 09/03/2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

DEUXIEME EDITION DU TOURNOI DE FOOTBALL INTERHOSPITALIER A TOULOUSE

Après une première édition à Montpellier, la Fédération hospitalière de France (FHF) et la Ligue de Football Professionnel (LFP) s'unissent une nouvelle fois pour la 2^{ème} édition du Tournoi de football interhospitalier qui se déroulera le 12 juin 2023 au centre d'entrainement du Toulouse FC.

Ce tournoi fait écho à <u>l'opération « Supporter des Soignants »</u> organisée en septembre dernier par la LFP, en partenariat avec la FHF, lors de la 8ème journée de Ligue 1 Uber Eats et de la 9ème journée de Ligue 2 BKT. L'objectif de cette initiative, comme la saison passée, est de saluer l'engagement des hospitaliers au quotidien. Chaque but marqué lors de cette journée permettait de collecter 500€ dans une cagnotte visant à financer une partie du Tournoi de football interhospitalier organisé en fin de saison. Les 47 buts marqués ce weekend-là ont ainsi permis de collecter 23.500€.

Cette initiative sportive mettant l'accent sur la convivialité, offre aux équipes hospitalières une rencontre unique autour d'une passion, le football et des valeurs communes telles que le fair-play et la solidarité. Une occasion pour les professionnels de santé de renforcer leur esprit d'équipe et consolider leurs liens entre coéquipiers.

Après <u>une première édition</u> au centre d'entraînement Bernard-Gasset du Montpellier Hérault SC, ce tournoi sera cette année accueilli par le Toulouse FC sur ses terrains d'entraînement aux abords du Stadium.

Ce sont 16 équipes formées au sein des Groupements Hospitaliers de Territoires (GHT) de toute la France et parrainées par les clubs de Ligue 1 Uber Eats et Ligue 2 BKT de leurs territoires qui ont été retenue après un appel à candidature. Le tournoi sera disputé en équipes mixtes, aussi bien au niveau du genre, de l'âge et des fonctions occupées, réunissant près de 200 personnes. Afin de représenter au mieux les couleurs de leur club, chaque équipe recevra un équipement complet de la part de son club.







Voici la liste des établissements hospitaliers retenues après appel à candidature, ainsi que les clubs qu'ils représenteront :

- GHT de Loir-et-Cher pour l'AJ Auxerre
- GHT de la Vienne pour le Chamois Niortais FC
- GHT Basse-Alsace Sud-Moselle pour le RC Strasbourg Alsace
- GHT Haute Bretagne pour le Stade Rennais FC
- GHT Lorraine Nord pour le FC Metz
- GHT Rhône Centre pour l'Olympique Lyonnais
- GHT Est Hérault et Sud Aveyron pour le Montpellier Hérault SC
- GHT de Bretagne Occidentale pour le Stade Brestois 29
- GHT des Alpes-Maritimes pour l'OGC Nice
- GHT de Champagne pour le Stade de Reims
- GHT Haute-Corse pour le SC Bastia
- GHT Nord Franche-Comté pour le FC Sochaux-Montbéliard
- GHT du Hainaut-Cambrésis pour le Valenciennes FC
- GHT des Bouches-du-Rhône pour l'Olympique de Marseille
- GHT Alliance de Gironde pour le FC Girondins de Bordeaux
- GHT de la Haute-Garonne et du Tarn Ouest pour le Toulouse FC

La FHF tient à remercier le Toulouse FC pour l'accueil des équipes hospitalières au sein de leurs locaux ainsi que tous les clubs de Ligue 1 Uber Eats et Ligue 2 BKT qui se sont mobilisés pour offrir leurs équipements aux équipes hospitalières, qui leur seront remis aux centres d'entraînements des clubs dans les prochaines semaines.

« Toutes les initiatives extérieures de nos partenaires sont les bienvenues pour contribuer à améliorer le bien-être de nos hospitaliers et les remercier pour leur engagement sans faille. Je tiens à remercier chaleureusement la Ligue Football professionnel et tous les clubs de L1 et L2 pour leur extraordinaire mobilisation pour financer et organiser ce tournoi. Celui-ci permet aux agents hospitaliers venus des 4 coins de l'hexagone de se rencontrer le temps d'une journée et de pratiquer leur sport favori dans le cadre exceptionnel du football professionnel en portant d'une part les équipements officiels des équipes de L1 et L2 qu'ils représentent et d'autre part en jouant sur les terrains d'un club professionnel. C'est avec beaucoup d'enthousiasme que je me rendrai le 12 juin prochain au Toulouse FC pour lancer ce tournoi » déclare Arnaud Robinet - Président de la FHF

Contacts presse: Havas - communicationfhf@havas.com